

Hr. Gert-Uwe Mende, Oberbürgermeister Wiesbadens Stadt Wiesbaden, Deutschland

E-Mail-Versand an: oberbuergermeister@wiesbaden.de

6. Juli 2020

Betreff: Herzliches Dankeschön an die Stadt Wiesbaden

Sehr verehrter Herr Mende,

ich hoffe, es geht Ihnen auch in diesen schwierigen Zeiten der Corona-Pandemie gut. Als für das direkte Wohlergehen der Bürger Ihrer Stadt Verantwortlicher tragen Sie sicherlich eine große Last auf Ihren Schultern.

Daher möchten wir Ihnen herzlich für die laufende Unterstützung der Wiesbadener Stadtverwaltung über 25.000 Euro für Stipendien für StudentInnen des Beit Berl College während des Schuljahres 2019-20 danken, die wir sehr zu schätzen wissen. In diesem Jahr ist Ihrer Spende ganz besonders wichtig, zumal viele StudentInnen aufgrund der Coronavirus-Krise ihre Arbeit verloren haben.

Dank Ihres Beitrags konnten 49 StudentInnen das College besuchen und das Schuljahr abschließen. Wie Sie den beigefügten Schreiben der StudentInnen entnehmen können, haben viele der Begünstigten mit äußerst schwierigen finanziellen und familiären Problemen zu kämpfen. Ohne die Unterstützung der Stadt Wiesbaden könnten diese StudentInnen ihr Studium nicht fortsetzen. Unter den StipendiatInnen finden sich sowohl StudentInnen, die sich in der Gemeindearbeit engagieren, als auch solche mit herausragenden Studienleistungen. Als multikulturelles College achten wir darauf, die Stipendiaten an arabische und jüdische StudentInnen gleichermaßen zu vergeben.

Einen Bericht über die konkrete Verteilung der von uns zwischen Januar und Juni 2020 vergebenen Stipendien finden Sie anbei.

Jede(r) dieser StudentInnen war für den Erhalt dieser Unterstützung ebenso ausgesprochen dankbar wie wir in der College-Verwaltung selbst. Nachrichten einiger der StudentInnen, die ihre Geschichten und Dankesworte gerne direkt zum Ausdruck bringen wollten, habe ich beigefügt.

Persönlich möchte ich Sie noch wissen lassen, dass ich nach 12 Jahren Tätigkeit als Präsidentin des Beit Berl College zum 30. September 2020 in Pension gehen werde. Wenngleich Sie und ich bislang keine Gelegenheit für ein Treffen hatten, so war das College dennoch immer sehr stolz auf seine langjährige Beziehung zur Stadt Wiesbaden, von der es umfassende Unterstützung erfahren durfte. Es erfüllt uns mit großer Freude, eine solch stabile und dauerhafte Beziehung mit Ihnen und den WiesbadenerInnen unterhalten sowie Sie an unserer Wertschätzung dieser Verbindungen teilhaben lassen zu können.

Vielen Dank und herzliche Grüße

<< Unterschrift, unleserlich >> **Professor Tamar Ariav** Präsident

ariavt@beitberl.ac.il Tel./Fax: +972-9-7476419

Beit Berl College, Israel 4490500

www.beitberl.ac.il



Cc: Hr. Helmut Nehrbaß, Stadtratsmitglied

Fr. Andrea C. Nollert, Protokollchefin und Leiterin Internationales

Fr. Clarissa Schröder, Protokoll, Städtepartnerschaften

Hr. Dietrich Schwarz

Dr. Aaron Seidenberg, Vorstandsvorsitzender

Dr. Yaakov Tepler, Studiendekan

Fr. Sarah Kreimer, Vorständin, Außenbeziehungen und Ressourcenerschließung